

# Erster Auftritt des Projektchors

40 Sänger aus dem Großraum Sontra begeistern beim Bürgersingen in Eschwege

**ESCHWEGE/SONTRA.** Ein Erlebnis der besonderen Art konnten Besucher beim Bürgersingen „Sing MitMensch“, der Bürgerstiftung Werra-Meißner kürzlich in Eschwege miterleben. Der „Projektchor – Sontraer Land“ hatte seinen ersten Auftritt.

Fast 40 Sänger aus dem Großraum Sontra hat Chorleiter Michael Rimbach aktivieren können, denen die Freude am Chorsingen gemein ist. Und so bot dieser große Männerchor ein imposantes Bild auf dem Altarplatz vor der bunten Glasfensterkulisse der Eschweger Marktkirche.

Eingangs begrüßte Gudrun Lang, Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung, den Chor und die Zuhörer der fast voll besetzten Kirche, erläuterte die Grundgedanken der Stiftung, nämlich, das öffentliche Singen zu fördern und die Chöre durch das besondere Mitmach-Angebot zu stärken.

Michael Rimbach stellte den im März dieses Jahres aus der Taufe gehobenen Chor vor, der ebenfalls die Lust am gemeinsamen Singen wecken soll. Geprobt wird im Vier-Wochen-Rhythmus jeweils in Ulfen und in Sontra. Die regionalen Vereine behalten aber ihre Eigenständigkeit.

Die Darbietung wurde mit dem Chorsatz, „Am kühlen-



**Auftritt in der Marktkirche: der „Projektchor – Sontraer Land“ mit Chorleiter Michael Rimbach und Gudrun Lang (im Vordergrund).**

Foto: privat

den Morgen...“ eröffnet, „bei dem die Nuancen der Chordynamik voll zur Geltung kommen und die hervorragende Akustik der altherwürdigen Gemäuer die Zuhörer in ihren Bann ziehen konnte“, sagt Pressewart Erwin Mainka.

## *Musikalischer Nerv getroffen*

Auch mit den weiteren Beiträgen, wie „Am Brunnen vor dem Tore“, dem „Hamburger Veermaster“ oder „Ein Lied

zieht hinaus in die Welt“ hätten die Sänger den musikalischen Nerv der Anwesenden getroffen. „Die Einstimmung auf das nun folgende offene Bürgersingen war in hervorragender Weise gelungen und verwandelte die Kirche, mit Unterstützung des Chores, in einen klingenden Chorpalastr“, so Mainka. Aus dem verteilten „Liederbuch zum Mitsingen“ wurden unter anderem bekannte Stücke wie

„Bergvagabunden“, „Hoch auf dem gelben Wagen“ oder „Die Gedanken sind frei“ mit großer Hingabe und Freude gesungen. So war es nicht verwunderlich, dass die vorgegebene Zeit deutlich überschritten wurde. Michael Rimbach gab noch bekannt, dass die nächste Übungsstunde des Projektchores für Mittwoch, 6. September, ab 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Ulfen angesetzt ist. (red/flk)